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Canna：提升团队配合 我相信我们会成为像T1一样的强队

 

LCK春季赛DK以2-0击败了BRO，赛后上单选手Canna接受了韩媒xportsn
ews的采访。

Q：胜利感想如何呢？

Canna：这是常规赛第一轮最后一场比赛，非常开心用胜利收尾常规赛
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第一轮。

Q：感觉从和HLE的比赛开始，你们的竞技水平不断提升，队伍层面谋
求了什么变化呢？

Canna：没有太大的变化，最近我重新思考了上单的角色。回顾自己虽
然知道但却从未尝试的操作，感觉自己找到了被遗忘的记忆。该操作在
训练过程中也取得了好结果，今天第二局也打出了那样的操作，第一局
稍微有些可惜。

Q：你们为和BRO的比赛做了哪些准备呢？

Canna：虽然很难详细告知大概，但是我们分析了BRO的打法风格，说
了“BRO很擅长这一点，大家多多注意”。除此之外，我们没有做特别
的准备。

Q：本周开始使用新版本，你们分析好新版本了吗？

Canna：我们有分析师，监督和教练也一直在研究，所以我认为我们的
版本分析挺顺利的。而且和其他队伍一起训练，还可以学习他们，所以
现在整理得挺好的。

Q：有分析称如果坦克辅助登场，那上路就不会出现坦克英雄，Canna选
手怎么看呢？

Canna：我也这样想。虽然不知道未来版本会如何变化，现在蔚、猪妹
等打野经常登场，如果再选择坦克辅助，那就会缺伤害，上单必须承担
输出位的角色。不然，打野位会有新的英雄登场。

Q：Deft选手说他和队友们进行了1v1的面谈，你们聊了什么呢？

Canna：不能称之为面谈，我跟Deft哥聊过一次，就是一边走路，一边聊
了聊我们队伍的问题是什么、什么方面不顺。
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Q：你认为DK过去这段时间陷入低迷的原因是什么呢？

Canna：虽然我们聚集了出色的选手，但是团队配合不佳。在团队配合
层面，虽然每位选手的表现也很重要，但是沟通彼此在想什么最重要。
最近沟通很顺畅，彼此都在努力多说话。我个人感觉在比赛和训练赛中
，能听清ShowMaker的话。（笑）

Q：第一轮比赛结束了，回顾第一轮感受如何呢？

Canna：遗憾之处是输给了强队。我们回看了失利的比赛，分析自己的
不足之处，也经常跟监督面谈。T1真的非常出色，他们这两年期间通过
巨大的训练量提升了团队配合，所以我认为他们会表现出色。虽然我们
共事还没多久，但如果提升团队配合，那我相信我们会成为像T1一样的
强队。

Q：第二轮的目标是什么呢？

Canna：我想击败第一轮战胜我们的队伍。

Q：你们第二轮首个对手是LSB，决心如何呢？

Canna：我没想到LSB会表现如此出色，他们比我预想得更出色。虽然第
一轮我们战胜了LSB，但我不会掉以轻心，会好好准备第二轮比赛跟他
们对决的。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16768500979516.html
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